

## 2. SONNTAGSBRUNCH BEI DER FANKHAUSER AG HUTTWIL

**O du fröhliche...**

Schweizer Fahrzeugaufbauer sind bis weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt dafür, dass sie immer wieder für innovative Ideen gut sind. Für die Fankhauser AG Huttwil in Rohrbach trifft dies in besonderem Masse zu. Das Aufzeigen anderer Wege muss sich aber nicht immer nur auf die Technik beschränken. Das Personal der traditionsreichen Unternehmung tauscht alle zwei Jahre die Schraubenschlüssel und Schweissgeräte gegen Küchengeschirr und Herdplatten – immer dann, wenn der Sonntagsbrunch angesagt ist. Mitte Oktober fand er nun zum zweiten Mal statt und lockte wie schon bei der ersten Austragung rund 300 Leute aus nah und fern an. Und auch wenn der Zeitpunkt für weihnachtliche Gefühle etwas verfrüht erscheinen mag, hält Peter Flückiger, Inhaber, fest: «Statt teure Weihnachtsgeschenke zu verschicken, bitten wir unsere Kunden, Lieferanten und Freunde des Hauses an diesem Tag zu Tisch und entbieten ihnen damit unser Dankeschön.» Das Frühstücksbuffett war denn auch üppig und bot währschafte Kost in Hülle und Fülle – man merkte, dass die



Simon Flückiger, Dominique Aegerter und Peter Flückiger (v.l.).



Innovative Transportlösungen.



Der Dank des Firmeninhabers ging auch an seine schlagkräftige Truppe.

Fankhauser AG Huttwil mit dem Ladungswesen zu tun hat...

Zu Gast war in diesem Jahr Dominique Aegerter, der Motorradrennfahrer, der ebenso wie der Inhaber der Fankhauser AG in Rohrbach seine Wurzeln hat. Sie beide verbindet ein Sponsoring, das auf gut freundschaftliche Dienste baut.